

JUDO. Passage de grade

Un 6e dan de plus en Haute-Garonne



Yves Sempé est désormais 6e dan. / Photo DDM,

Yves Sempé, licencié au club de Labastidette, professeur reconnu dans tout Midi-Pyrénées, exerce dans plusieurs clubs du département: Saint-Lys, le Lherm, Seysses et évidemment Labastidette. Il intervient également sur la prison de Muret. Depuis quelques temps, il est élu au comité départemental, membre de la commission départementale ju-jitsu et s'occupe de la section ju-jitsu de la ligue Midi-Pyrénées. Pourtant son action dans le judo ne lui permettait pas de s'octroyer un grade supérieur. Comme tout judoka, il se devait de présenter une prestation technique devant un jury. Il a donc préparé pendant près de 2 ans avec le professeur de Seysses, Xavier Métayer, les katas et avec le professeur du Lherm et Lavernose, Guillaume Gaston, la partie technique judo et le ju-jitsu sous la houlette de Maître Jérôme Bordes et Christine Gov, tous deux 6e dan.

Le jour venu, à l'institut du judo à Paris, devant un parterre de hauts gradés venus de la France entière, Yves Sempé a réalisé, malgré un énorme stress, une prestation parfaite. Le jury, alors unanime, décidait d'octroyer à maître Yves Sempé le grade qui lui permettait d'entrer dans la caste très restreinte des hauts gradés: le 6e dan. En accrochant cette ceinture rouge et blanche à son kimono, il va œuvrer encore plus pour le judo et le ju-jitsu en Midi-Pyrénées.

C.P.